

CGE, distribuidora eléctrica que atiende a más de 3,2 millones de clientes entre las regiones de Arica y Parinacota y La Araucanía, lanzó su campaña de prevención y cuidados durante las Fiestas Patrias "Volantín Seguro CGE", la que busca crear conciencia de los peligros de interactuar con las redes eléctricas sin las medidas de seguridad correspondientes.

La campaña, que tiene como concepto "Dale Cuerda a la Seguridad", comenzó el pasado 1 de agosto y contempla una serie de publicaciones y videos con consejos y tips de seguridad en las redes sociales de la compañía (Facebook, Twitter, Instagram y su página web) que llaman a la reflexión en torno a las actividades que se realizan durante las Fiestas Patrias.

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





En dicho marco se realizó un hito educativo en el Colegio Bicentenario de Cabildo y representantes de otros establecimientos rurales de la comuna, coordinado en conjunto con el Municipio, que contó con la participación de la Seremi de Energía, Arife Mansur y representantes de la Delegación Presidencial Provincial de Petorca y de Carabineros de Chile.

"Esta campaña es un llamado al autocuidado, a la prevención; a disfrutar de estas Fiestas Patrias conscientes de los peligros que pueden existir y de cómo prevenirlos por lo que estamos muy agradecidos del municipio y la comunidad educativa quienes nos permitieron reforzar este mensaje", indicó Jaime Matamala, jefe Comercial de CGE.



En esa línea, la Seremi de Energía destaco la actividad señalando que "llegamos a la comuna de Cabildo, en el Colegio Bicentenario, junto a la empresa CGE, donde estamos haciendo una actividad en conjunto por la prevención en el uso de los volantines. Nosotros como Ministerio de Energía, estamos muy preocupados de la seguridad y la prevención, por lo que en este mes patrio que se nos viene, en este inicio de las festividades junto con las familias, también queremos que las actividades sean realizadas de forma seguras y sin accidentes".

Entre las recomendaciones, está disfrutar de nuestro tradicional deporte del "Volantín" en



espacios abiertos y alejados de las líneas eléctricas y las torres de Alta o Media Tensión o instalaciones como subestaciones.

Asimismo, recomendamos jamás subirse a postes o torres a tratar de recuperar un volantín y no usar hilo curado, prohibido por Ley, ya que este elemento es conductor de electricidad y causante de graves accidentes.

También, se debe tener conciencia de no sobrecargar el sistema eléctrico y no utilizar alargadores en forma desmedida, ya que que estas acciones pueden ocasionar accidentes.

Difusión en colegios

Para multiplicar el mensaje preventivo, a lo largo de las regiones donde está presente CGE, durante agosto y septiembre, previo a las Fiestas Patrias, se consideran diversas actividades informativas y demostrativas en establecimientos educacionales. En dichas instancias, los niños podrán conocer los riesgos a los cuales se exponen si encumbran volantines en lugares donde cruzan redes de distribución de energía eléctrica o torres de alta tensión.

Consejo

"CGE reitera el peligro de aproximarse a las redes e infraestructura eléctrica y hace un llamado a sus clientes a tomar algunas medidas de seguridad para evitar accidentes, como no acercarse a conductores o cables dañados o que estén en el suelo, ya que podrían estar energizados. En caso de emergencia, puedes comunicarte con la empresa a través del número de atención gratuito 800 800 767; la cuenta de Twitter @CGE_Clientes, la página web http://www.cge.cl , la aplicación móvil CGE 1click y el número de WhatsApp +569 89568479".















y tú, ¿qué opinas?